



LA SEÑORA

DOÑA MARÍA ELENA ÁLVAREZ FERNÁNDEZ

(LA VIÑUCA)

Falleció en Avilés, el día 14 de junio de 2015
a los 67 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposo: Casimiro Fernández García; hijos: José Luis, Casimiro y Víctor Alberto Fernández Álvarez; hijas políticas: María Eugenia de la Campa Alonso y Caridad Granda González; nietos: Cristina, Samuel y Elena; hermanos políAticos y sobrinos.

El cadáver será recibido el LUNES día 15 de JUNIO a las CINCO de la tarde, en la Iglesia Parroquial de SANTO DOMINGO DE GUZMÁN DE MIRANDA, donde se celebrará el funeral de cuerpo presente y acto seguido recibirá cristiana sepultura en el panteón familiar del CEMENTERIO MUNICIPAL DE LA CARRIONA.

Tanatorio de Aviles. Sala 4

**Tanatorio de Aviles
985520827**